

21.08.2017

Liebe Finanz AG,

die AG Internationales beantragt für das Haushaltsjahr 2018 den Betrag von 6.500 €.

Diese Summe setzt sich zusammen aus

Weltsozialforum (Festbetrag lt. Vereinbarung)	3.000 €
Zusätzliche Teilnehmer/in WSF 2018	1.500 €
AG Aktivitäten	2.000 €

Die Aufwendungen für das Weltsozialforum betreffen Reisekosten und Solidaritätsbeitrag für zwei Sitzungen des International Council und das nächste WSF, das im März 2018 in Salvador stattfinden wird.

Wie im Vorjahr schlagen wir die Übernahme der Reisekosten für eine/n weitere/n Teilnehmer/in vor. (Vorschlag Carolina Sachs)

Die Aktivitäten der AG betreffen die Teilnahme und Organisation der zwei EAN-Jahrestreffen, Teilnahme an einem EAN-Seminar „Brexit und die Zukunft der EU“, Beteiligung an einem Attac-Event zur österreichischen EU-Präsidentschaft im Herbst 2018 in Wien.

Es liegt außerdem die Bitte um organisatorische und finanzielle Unterstützung für ein Projekt „Migration – Ursachen und Folgen im südlichen Afrika“ vor. Sie stammt von Esmathe Gandhi, Präsident von Attac Togo und Koordinator des Afrikanischen Attac Netzwerks. Es wurde in der Bitte um Unterstützung keine Summe genannt. Für die Drittmittelbeschaffung ist jedoch eine Attac-Beteiligung erforderlich. Wir schlagen dafür einen Betrag von 3.000 € vor. Die Unterstützung dieser thematischen Veranstaltung rechtfertigt sich auch aus unserer eigenen Kampagne Welcome to stay.

Herzliche Grüße

Hugo